



OPERATION TRI AU COLLEGE JEAN GIONO

En janvier 2015, afin d'obtenir des réponses sur le tri au collège les éco reporters ont questionné, les élèves, le personnel de la cantine et les professeurs de l'établissement.

Le collège qui soutient l'écologie, a investi en 2007 dans des collecteurs de piles, de cartouches d'imprimante et de bouchons.

Dans chaque classe on trouve des sacs pour le recyclage du papier. A partir des réponses de nos questionnaires nous avons pu faire un constat.

Le personnel de la cantine chaque jour recycle le carton, le plastique et le verre dans les conteneurs qui se trouvent derrière la cuisine de l'établissement. Mais aussi l'huile usagée qui est récupérée par une industrie qui par la suite la recycle.

Nous avons ensuite constaté que les élèves ne savent pas tous où sont les poubelles et qu'il n'est donc pas inutile de faire un rappel. Par ailleurs certains élèves pratiquent tout de même le recyclage chez eux et savent pourquoi ils le font et aussi les conséquences qu'a la pollution sur l'environnement.

Scoop ! Les professeurs aussi recyclent et incitent les élèves. Le tri se transforme en tirade !

Gabrielle Rippert 4F

